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Nous fêtons ce dimanche,  la fête de la Trinité,  où Père,  Fils  et
Esprit Saint ne font qu’un. Lorsque l’on parle de la Trinité, il est difficile
d’oublier  l’idée  du  dogme.  Or,  si  nous  prêtons  attention  au  texte
d’évangile,  il  parle  du  début  à  la  fin  de  « personnes »  et  non  de
concepts. Tout simplement pour inviter à entrer en relation avec Dieu, les
autres et soi-même. Ici, l’évangile nous présente le Fils, au moment où,
après sa résurrection, il va retourner au Père. Il a donné rendez-vous à
ses  disciples  en  Galilée,  c’est-à-dire  ce  lieu  qui  représente
symboliquement le carrefour des nations. En fait, il nous donne rendez-
vous en ces lieux que le pape François appelle les « périphéries » pour y
annoncer la Bonne Nouvelle. 

Pour se rendre au rendez-vous, avec Jésus, les disciples n’hésitent
pas à retraverser tout le pays. Nous aussi nous avons rendez-vous avec
lui ! Sommes-nous prêts à tout laisser pour nous mettre en marche pour
aller l’honorer et le suivre ? Dans cette rencontre avec Jésus il nous est
dit que certains eurent des doutes. Les doutes font partie de la foi, ils en
sont comme l’aiguillon qui nous invite à ne pas nous installer sur nos
certitudes et  à  chercher  toujours davantage le  visage de Dieu.  Nous
voyons  alors  Jésus  s’approcher  des  disciples  et  leur  parler.  Jésus
s’approche ainsi de chacun de nous. Il nous permet à nous aussi de lui
confier nos questions et nos doutes si notre foi est mise à l’épreuve, en
ces moments incertains que traverse notre monde. Nous avons, nous
aussi,  parfois la tête et le cœur endurcis.  Mais alors, que faut-il  pour
retrouver  cette  intimité  avec  Jésus ?  Jésus  nous  encourage  à  aller
dehors, ou bien encore à être « une Eglise en sortie », toujours selon
notre pape François. 

Avec  Jésus  pas  le  temps  de  s’endormir  sur  nos  lauriers  et  de
sombrer dans le pessimisme. Allez ! nous ordonne-t-il ! Voilà un mot qui
met en route et en mouvement. Combien de fois dans l’évangile Jésus
dit-il à celui ou celle qu’il  vient de guérir « va ta foi t’a sauvé ». C’est
comme s’il disait : « tu as fait l’expérience de mon amour tu ne peux pas
garder  cela  pour  toi.  Allez,  va  annoncer  la  bonne  Nouvelle ! »  Ainsi
envoie-t-il ses disciples et l’Eglise d’aujourd’hui à annoncer cette Bonne
Nouvelle  de  l’amour  de  Dieu  offert  aux  cœurs  ouverts  et  prêts  à
l’accueillir.  L’amour  du  Père,  que  Jésus  est  venu  révéler,  n’est  pas
réservé  à  quelques  initiés :  il  est  pour  toutes  les  nations.  Jésus



encourage les disciples que nous sommes à témoigner de cette bonne
nouvelle. Message du Christ qui est un bonheur à partager. Son désir est
que l’amour  du Père se répande sur  le monde entier  comme un feu
brûlant. Nous y sommes entrés dans cet amour fou du Christ au jour de
notre baptême.  C’est ce qu’exprime Jésus dans notre évangile, où nous
assistons  à  ses  dernières  paroles  qui  sont  comme  son  testament :
« baptisez-les au nom du Père, du fils et du Saint Esprit ». Eh oui ! Ils
sont trois en un, avec chacun sa spécificité. Le Père nous crée, le Fils a
pris visage d’homme pour partager ses peines et ses joies, enfin l’Esprit
est l’amour qui circule entre le Père et le Fils, et maintient l’unité entre les
chrétiens. 

La foi  à la Trinité demande,  sans doute,  de la confiance,  de la
douceur, et une grande ouverture de cœur et d’esprit, car elle bouleverse
notre vie. En effet, nous n’aurons jamais fini d’explorer le mystère de la
Trinité,  et  de  chercher  des  mots  pour  en  parler,  mais  ce  dont  nous
sommes sûrs c’est qu’elle est une source d’amour qui ne se tarit jamais.
Alors soyons de joyeux témoins de ce message d’amour de Dieu pour le
monde, fortifiés par son Esprit-Saint, accompagnés de Jésus - Christ qui
nous assure « d’être avec nous tous les jours. » Que cette promesse
nous aide dans notre quotidien, pour garder l’espérance ! Amen. 


